

**LOCAL | Turismo**

## La amplia oferta turística de Priego y la Subbética presente un año más en una edición "atípica" de Fitur

Hasta la capital de España se desplazó ayer una mínima representación de autoridades políticas de la comarca, entre ellas el presidente de la mancomunidad y alcalde de Priego, Juan Ramón Valdivia.

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 22 de enero de 2026 - 12:57



Un Fitur muy atípico. Así definían varios de los profesionales que se dan cita en la feria, la jornada inaugural de la presente edición de la Feria Internacional de Turismo que se celebra en Madrid, condicionada por el trágico accidente ferroviario del pasado lunes en Adamuz, que hizo saltar por los aires la agenda, suspendiéndose todas las presentaciones y actos promocionales previstos.

Aún así y con esa extraña sensación, Fitur abría ayer miércoles sus puertas a los

profesionales, con la Subbética y Priego presentes en la considerada como la feria turística más importante del mundo. De ahí que para la mancomunidad de municipios, signifique mucho su participación en un evento de estas características, ya que como señalaba el alcalde de Priego y presidente del ente mancomunado, Juan Ramón Valdivia, “somos una comarca eminentemente turística y en los 14 municipios que la integran el turismo es muy importante para su economía”.

En este sentido, Valdivia aclaraba el acuerdo alcanzado entre los responsables políticos en la Junta General, acordándose una mínima representación política en esta jornada inaugural.

La propuesta con la que este año se asiste a Fitur, según Valdivia, “es la de convertir a la Subbética en un referente para el cicloturismo, para lo cual se presentará una campaña en la que se ponen todos los recursos para que los amantes de la bicicleta entiendan que en la Subbética tienen el lugar donde desarrollar su actividad deportiva y turística”.

Pese a la suspensión de las presentaciones, Valdivia añadía que se mantienen las agendas con profesionales, ya que como afirmaba, “hay que seguir trabajando por este desarrollo socioeconómico y por arraigar a las personas al territorio, y uno de los pilares para conseguirlo es, a través del turismo”.

Por otra parte y como reflejo de la buena salud del sector en la comarca, el presidente hacía alusión a que, “junto a el incremento del número de visitantes que se viene constatando en los últimos años, un dato

definitorio de esta buena salud es la fuerza del sector empresarial”.

En cuanto a Priego, la técnica de Turismo del Consistorio, Lucía González, reiteraba esa “extraña sensación” que se vivía en la jornada inaugural, añadiendo que desde el punto de vista técnico, “había que estar con los profesionales que se han acercado hasta la feria, para poderles ofrecer Priego y toda la Subbética”.

Junto a la importancia de estar presente en la Fitur, González adelantaba que los datos estadísticos de la Oficina de Turismo, que se presentarán la próxima semana, “son muy positivos”, mostrándose convencida de que la presencia en un evento como éste, “siempre da un valor añadido para ese crecimiento de visitantes”.

Para González, junto a su riqueza patrimonial, paisajística y gastronómica, “la oferta de alojamientos de Priego es uno de sus puntos fuertes”, añadiendo que en nuestra localidad, “se dan respuestas a todos los perfiles de turistas que existen”.

Tras la jornada inaugural y la visita que ayer realizaron distintas autoridades políticas, las jornadas de trabajo en Fitur serán este año eminentemente técnicas, hasta que el fin de semana, cuando la muestra se abre al público, se recupere el ambiente de las anteriores ediciones.